

Betrifft: Wiedner Wald am Südtiroler Platz

Die unterzeichnenden Bezirksräte Dipl.-Ing. Ingrid Köttl und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 15. Dezember 2022 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Magistratsabteilungen Umweltschutz (MA 22), Wiener Stadtgärten (MA 42) und Klima, Forst- und Landwirtschaftsbetrieb (MA 49) sollen unter der Projektkoordination der Magistratsdirektion ein "Wiener Wäldchen" Projekt am Südtiroler Platz erarbeiten sowie umsetzen.

Begründung

Vermehrte Begrünungen helfen, den hohen Geräuschpegel und die Temperatur vor Ort zu senken. Darüber hinaus wäre der „Wiedner Wald“ die grüne Lunge am Einfallstor auf die Wieden und die Luftqualität könnte sich spürbar verbessern.

Am 17. November 2022 wurden im Stefan-Weber-Park am Margaretengürtel Bäume und Sträucher gepflanzt, die sich zum "Wiener Wäldchen" entwickeln sollen. Ein "Wiener Wäldchen" ist ein sehr dichter, äußerst biodiverser und schnell wachsender Mini-Wald, der nach den Prinzipien der "Miyawaki Methode" (Tiny Forest) angelegt wird. Diese bewusst geschaffene, eingezäunte Wildnisfläche kann, auch mitten in der Stadt gepflanzt werden.